

Anfrage CDU-Fraktion zur Ortsbeiratssitzung 18.05.2016

Fahrradabstellvorrichtungen in der Oberstadt

hier insbesondere im Bereich Martinstraße und Zitadellenweg

oberer Zugang – Römisches Theater

Am 13.05.2015 beantragten wir Fahrradabstellvorrichtungen für die Oberstadt, insbesondere im Bereich Martinstraße und am 25.11.2016 am Zitadellenweg, oberer Zugang zum Bahnhof Römisches Theater, einzurichten.

Diese Anträge wurde vom Ortsbeirat einstimmig angenommen.

Für dieses Frühjahr wurde uns das, zumindest für den Bereich Martinstraße, zugesagt.

Für den Bereich Zitadellenweg fehlt uns bis Heute leider jedwede Reaktion.

Wir fragen die Verwaltung :

Wie weit sind die Planungen zu oben genannten Anträgen fortgeschritten und bis wann können wir mit der Realisierung rechnen.

Vor dem Haus Martinstraße 10, in dem dort bestehenden absoluten Halteverbot, könnten bestimmt einige Fahrradhaltebügel angebracht werden. Ähnliche Stellplätze wurden z.B in der Boppstraße verwirklicht.

Für den Bereich Zitadellenweg wäre eine Realisierung -im von uns aufgezeigten Bereich- prinzipiell sofort machbar, auch wenn es nur vorübergehend wäre.

Für die CDU- Fraktion

Gez. Heinz – Gregor Kippert